



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Dringlichkeitsantrag** der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Verena Osgyan, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/20333, 17/21321

### **NC-Urteil umsetzen – Zulassung zum Medizinstudium reformieren**

Der Landtag begrüßt die beiden Urteile Bundesverfassungsgerichts (1 BvL 3/14 und 1 BvL 4/14) zur Studienplatzvergabe in der Humanmedizin und sieht darin die Chance, die zentrale Studienplatzvergabe grundlegend neu zu regeln.

Die Staatsregierung wird aufgefordert, gemeinsam mit den anderen Ländern fristgerecht einen neuen Staatsvertrag auszuarbeiten, der bei der Studienplatzvergabe die Gewichtung der einzelnen Kriterien hin zur stärkeren Berücksichtigung individueller Stärken verschiebt und damit die beanstandeten Punkte des Bundesverfassungsgerichtes beseitigt.

Gleichzeitig wird die Staatsregierung aufgefordert, sich in den Verhandlungen für Maßgaben zur Standardisierung und Strukturierung von Eignungsprüfungsverfahren im Auswahlverfahren der Hochschulen (AdH) einzusetzen.

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident